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 NOTRE MISSION – ÉGLISE COMMUNION, VIENS ET VOIS 
« Nous, baptisés en Jésus Christ allons aujourd’hui, dans la joie et 
l’espérance de l’esprit, favoriser la communion fraternelle à l’exemple de 
la première communauté chrétienne (actes 2, 42-47) par l’accueil, 
l’écoute et le partage en communauté de l’expérience personnelle de la 
foi. » 

 
 
 
 

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 12 AU 20 OCTOBRE 2024  
 

Samedi 12 octobre  
15h00 – Jardins Intérieurs – Gilles Ouellette / famille Ouellette 
16h30 – Saint-Lambert – Denis Biron / parents et amis 
 

Dimanche 13 octobre  
09h30 – Saint-Lambert – Denis K Laflamme / parents et amis 
11h00 – Saint-Thomas-d’Aquin – Béatrice Landry, 2e anniversaire/ 
parents et amis 
 

Mardi 15 octobre 
14h00 – Les Écluses – Anita Picard Gourdeau / parents et amis 
16h30 – Saint-Lambert – Raymond Duguay et Jeanine Duguay / 

Raymonde Duguay 
 

Mercredi 16 octobre  
15h00 – Jardins Heritage – Henri Van Oorschot / parents et amis 
16h30 – Saint-Thomas-d’Aquin – Denis Gélinas / Équipe pastorale de 

2018 
 

Jeudi 17 octobre  
16h30 – Saint-Lambert – Pour les paroissiens et paroissiennes des deux 

paroisses 
 

Vendredi 18 octobre  
16h30 – Saint-Thomas-d’Aquin – Henri Van Oorschot / Pierre Berker 
 

Samedi 19 octobre  
15h00 – Jardins Intérieurs – Pour les paroissiens et paroissiennes des 
deux paroisses 
16h30 – Saint-Lambert – Micheline Bourguignon Morin / son époux et 
ses enfants. 
 
Dimanche 20 octobre  
09h30 – Saint-Lambert – Hélène Beaumont / parents et amis 
11h00 – Saint-Thomas-d’Aquin – Marjorie Baribault Fournier / son 
époux et ses enfants 
 

NOTRE PLUS GRAND BIEN 
 

L’homme riche dans la lecture évangélique de ce dimanche, c’est 
chacun et chacune de nous. Nous sommes invités à partager nos 
richesses et nos talents avec les démunis pour suivre Jésus qui nous 
met sur le chemin de la vie éternelle. 
 

CONCERT GRATUIT (contribution volontaire) 
VIOLON ET VIOLONCELLE 
 

Vous entendez cet après-midi-là, les plus belles musiques classiques, 
populaires et de films! 
 

Greensleeves, Le Boléro de Ravel, La liste de Schindler, Musiques de 
films, Aznavour et plusieurs autres! 
 

Dimanche 20 octobre à 14h00, à l’église Saint-Lambert, rue Lorne, 
Saint-Lambert 
Réservations : mibach@videotron.ca  ou 514-774-9148 
Bienvenue à tous! Apportez vos coussins! 
 

        BÉNIR ET HONORER EN CE JOUR D’ACTION DE GRÂCE 
 

Dans l’édition du Devoir du 5 
septembre 2020, Christian Bégin 
écrivait que, l’air de rien, on a 
désacralisé beaucoup de choses et 
que cette triste tribalisation du 
monde témoigne de cette quête de 
sens, de cette nécessité de recréer 
de nouveaux rites de passage. 
Malgré tout, on a toujours soif de 
sens. 

Il faut fêter et honorer ce qui pousse ainsi que celles et ceux qui font 
pousser afin de nous nourrir, de bien nous nourrir. Il leur rendait 
«hommage car ils pratiquaient une agriculture sensée et vouée à 
maintenir, sinon à rétablir, l’équilibre fragilisé, attaqué de toutes parts, 
entre nous et le Grand Tout ». 
« En ces temps, qui ne cessent de percuter nos habiles certitudes, il 
demeure une chose qui, malgré nos maltraitances répétées, revient 
avec pugnacité, résilience et générosité: LE TEMPS DES RÉCOLTES. Ce 
temps de l’année où la terre rend à celles et ceux qui la traitent en égale 
les fruits de leur dur labeur. » 
Bien traiter la Terre, c’est une profession de foi en des demains 
fructueux et nourriciers. C’est une déclaration d’humanisme et 
d’altruisme. Une terre malmenée peut donner ce qu’on lui demande de 
donner, mais elle finira par s’épuiser, se vider de la vie qui permet de 
donner. Elle finira par mourir ou se rebeller. 
Catastrophes obligent, on ne pourra pas tant les fêter, ces récoltes, 
encore cette année à certains endroits. « C’est peut-être une façon que 
le Grand Tout a trouvée pour nous appeler à plus de bienveillance à 
son égard. » La terre semble « lasse et fatiguée par notre négligence 
égoïste, mais elle donne et donne encore. C’est comme si elle avait 
encore de la place pour pardonner ». 
Et la terre continue de s’accrocher, avec reconnaissance, à celles et 
ceux qui se rappellent au devoir, à l’impératif devoir de faire attention 
à elle si on veut qu’elle donne encore et encore pour ceux et celles qui 
nous suivent. En un mot, qu’elle redonne aux suivants. 

René Lefebvre 

« Viens et suis-moi » 
Ce texte d’évangile nous présente un bon gars comme vous et moi 
qui a une vie sans histoire et qui nourrit le goût de Dieu. Mais, il lui 
faudra apprendre à compter sur les forces intérieures inspirées 
par Dieu beaucoup plus que de miser sur ses biens matériels.  
 
Jésus présente au jeune homme riche trois étapes qui conduisent à 
la perfection chrétienne :  
 
1-  « Observe les commandements » 
Nous vivons en société. Ça prend un certain nombre de lois pour 
éviter de nous écraser les uns les autres. La société se fonde 
souvent sur la concurrence et la rentabilité. Jésus souhaite mieux : 
il rêve d’entraide mutuelle. On constitue un peuple sur une base de 
justice (lois), mais on ne forme pas une communauté juste à 
respecter la loi. 
 
2-  « Va, vends tout »  
Jésus propose de faire communauté, ce qui veut dire : « se mettre 
en communion les uns avec les autres ». Faire communauté, c’est 
enrichir les autres de ce que nous sommes. Ceci n’est pas facile à 
réaliser avec notre seule force humaine : il faut puiser en Dieu. « 
Va, vends tout » : c’est prendre la route des dépassements. À 
chacun d’identifier ses défis personnels pour rester sur la route de 
la perfection évangélique.  
 
3-  « Viens et suis-moi » 
Suivre Jésus ne consiste pas à tous devenir curés, religieux ou 
religieuses. Suivre Jésus, c’est donner des pieds et des mains à 
notre foi par notre façon d’agir au quotidien… ce qui ne veut pas 
dire « toujours faire plus », mais plutôt : « toujours faire avec plus 
d’amour ce que nous avons à faire ». « Viens et suis-moi » est une 
question de patience et de tolérance beaucoup plus qu’une 
question de performance. Nous n’avons pas à épater les autres, 
mais plutôt à les édifier. 
 
« Va, Vends, Viens et Suis-moi » : quatre verbes d’action. Le plus 
important consiste à prendre conscience que ce n’est pas le Christ 
qui impose une discipline de vie, c’est le jeune homme qui 
demande ce qu’il peut faire de plus. Le Christ n’exige rien de 
nous. Il se réjouit de tout ce que nous faisons en son nom. Ne 
cessons jamais de témoigner sa présence dans le service de nos 
frères et sœurs et de faire ainsi la joie de Dieu. 

Gilles Baril, prêtre 
 

Pensée de la semaine – Faites que le rêve dévore votre 

vie afin que la vie ne dévore pas votre rêve.     

                                                     Antoine de St Exupéry 
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